

## ABSTRAK

**Nasirah Nurhaida, 2024.** “*Pengembangan Modul Berbasis Kisah pada Materi Hidup Damai dengan Akhlak Terpuji di Kelas VII SMP Negeri 13 Palopo*”. Skripsi. Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. Pembimbing (I) Hj. St. Marwiyah Pembimbing (II) Arifuddin.

Skripsi ini membahas tentang bagaimana tahap pengembangan modul berbasis kisah pada materi hidup damai dengan akhlak terpuji di kelas VII SMP Negeri 13 Palopo, bagaimana kelayakan modul berbasis kisah pada materi hidup damai dengan akhlak terpuji di kelas VII.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian pendidikan dan pengembangan (*research & development*). Subjek penelitian ialah peserta didik kelas VII yang berjumlah 19 orang. Objek penelitian ini adalah modul pendidikan agama Islam materi hidup damai dengan akhlak mulia di kelas VII. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah lembar validasi media pembelajaran, dan angket. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif kualitatif dan analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian mengemukakan bahwa tahap pengembangan modul berbasis kisah pada materi hidup damai dengan akhlak terpuji kelas VII SMP Negeri 13 Palopo menggunakan modul ADDIE meliputi; *Pertama*, tahap analisis. Tahap analisis terbagi menjadi dua yaitu analisis kebutuhan dan analisis kurikulum. *Kedua*, tahap *desgin* yang menitik beratkan pada rancangan-rancangan pembuatan modul bahan ajar. *Ketiga*, tahap *development* atau tahap penyusunan dan pembuatan bahan ajar. *Keempat*, tahap *impelementation* atau tahap penerapan modul bahan ajar sesuai dengan fungsi dan tujuan dalam pembelajaran. *Kelima*, tahap evaluasi atau tahap penilaian produk yang dikembangkan tersebut sesuai dengan tujuan penelitian atau tidak. Secara keseluruhan penilaian yang dilakukan oleh validator ahli materi dan media diperoleh hasil yang sangat valid. Kelayakan modul berbasis kisah pada materi hidup damai dengan akhlak terpuji di kelas VII SMP Negeri 13 Palopo pengembangan modul bahan ajar.

**Kata Kunci :** Pengembangan, Modul, Berbasis Kisah, Hidup Damai, Terpuji.